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约翰一书 3:2：“亲爱的弟兄啊，我们现在是神的儿女。” 

 

在未重生的世人心中产生一种观念，认为信仰是一件到了人生最后阶段才需要完成的事，他

现在并不觉得需要得救。因此，“现在的信仰”并不是世俗之人的信仰。他们可以容忍有关

永恒、以及死亡的言论，但却无法接受那些会引导他们期盼去过圣洁生活的教义。 

 

然而，当基督徒谈到天堂时，你总会听到他想要缩短自己到达那片幸福之地的时间。真正寻

求救赎的基督徒，除非他能说，“我现在是神的孩子了”，否则永远不会快乐。“现在”这

个词语，对基督徒而言，是最大的欣悦与喜乐。圣经里的这句话是最甜美的铃声─“如今，

那些在基督耶稣里的就不定罪了。” 

 

一，信仰必须是当下的事，因为现在与将来有着非常密切的关联。 

 

1. 圣经告诉我们，今生是撒种的时节，而未来则是收割的时候，今生孕育出永恒的未来。 

 

2. 如果今生是未来的播种期，那么我怎能期待，在另一个世界收成不同于我今生所种的东西

呢？除非我现在已经得救，不然我怎能相信我将来能够得救呢？ 

 

3. 我们是因信得救。如果我们是因信得救，就必须在一个可以运用信心的状态下得救─那就

是在这个世界上。因此信仰必定是现在的事，信心不可能存在于另一个世界。 

 

二，救恩是一件能够带来当下祝福的事。 

 

1. 当你读圣经时，会惊讶地发现里面几乎所有的祝福，都是用现在式的时态说的。因为除了

在天堂的永恒荣耀之外，所有的恩典都是在这世上就享受到的。 

 

2. 确信我们拥有这些事，也是当下的祝福。千万不要相信当今的谎言─说一个人无法知道自

己是神的儿女。因着内住圣灵的见证，神的子民可以确信知道自己是由神而生。 


